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八代市教育委員会５月定例会会議録 

 

【開 催 日】 令和３年５月２６日（水） 

【場  所】 八代市千丁支所２階 庁議室 

【出 席 者】 北 岡    博 教育長 

冨 田 壽 人 教育委員 

松 永 松 喜 教育委員 

水 田 千 春 教育委員 

奥 村 留美子 教育委員 

 

【出席職員】 中   勇 二 教育部長 

橋 口 幸 雄 教育部次長 

福 本 桂 三 教育部次長 

松 川 由 美 教育部理事兼教育政策課長 

髙 嶋 宏 幸 学校教育課長 

竹 下 圭一郎 教育施設課長 

田 中 智 樹 教育部理事兼生涯学習課長    

入 佐 正 夫 教育サポートセンター所長  

松 村 哲 治 博物館未来の森ミュージアム副館長 

加 賀 真 一 学校教育課審議員 

 

【事 務 局】 草 野 弥 生 教育政策課教育政策係長 

西 村 妙 子 教育政策課参事 

 

【審議事項】 

 

 

＜議案案件＞ 

①八市教委議第５号 八代市立図書館協議会委員の任命につ

いて 

②八市教委議第６号 八代市立幼稚園規模適正化等審議会委

員の就任について 

③八市教委議第７号 八代市心身障害児童生徒就学指導委員

会委員の委嘱について 

④八市教委議第８号 八代市学校運営協議会委員の委嘱又は

任命について 

⑤八市教委議第９号 八代市奨学生選考委員会委員の委嘱に

ついて  

＜報告案件＞ 

①報告第１０号 八代市立図書館 移動図書館の見直しについ

て  

②報告第１１号 第３期八代市教育振興基本計画策定につい
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て        

 

１．開会  （午後１時５６分 開会）  

 

２．会議録の承認  令和３年３月定例会 

 

３．教育長報告 

 

前回の会議から今回までに参加した行事や事業、委任された

事項などの中で特に重要と思われるものについて報告 

 

４．議題  

〈八市教委議第５号〉 八代市立図書館協議会委員の任命について 

 

  田中教育部理事兼

生涯学習課長 

現在委嘱している八代市立図書館協議会委員の異動に伴い、

補欠委員を委嘱する。 

 

    質問等なし 

 

   【議案第５号 承認】 

 

〈八市教委議第６号〉 八代市立幼稚園規模適正化等審議会委員の就任について 

 

  髙嶋学校教育課長 現在委嘱している八代市立幼稚園規模適正化等審議会委員

の異動に伴い、補欠委員を委嘱する。 

 

 質問等なし 

 

 【議案第６号 承認】 

 

〈八市教委議第７号〉 八代市心身障害児童生徒就学指導委員会委員の委嘱につ

いて 

 

  田中教育部理事兼

生涯学習課長 

現在委嘱している八代市心身障害児童生徒就学指導委員会

委員の異動に伴い、補欠委員を委嘱する。 

 

 質問等なし 

 

 【議案第７号 承認】 

 

〈八市教委議第８号〉八代市学校運営協議会委員の委嘱又は任命について 
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髙嶋学校教育課長 植柳小学校、第八中学校・宮地小学校、第二中学校及び代陽

小学校に学校運営協議会を設置するに当たり、学校長から推薦

された学校運営協議会委員について、委嘱又は任命する。任期

は、委嘱の日から令和４年３月３１日までとする。 

 学校運営協議会委員は、法律の規定に基づき任命する委員で

あるため、教育委員会に諮った上で委嘱等する必要があるが、

植柳小学校、第八中学校・宮地小学校及び第二中学校の学校運

営協議会委員については、教育委員会の議決を経ることなくす

でに委嘱してしまっていることについてお詫びを申し上げる。 

 

奥村教育委員  この委員の構成要素として、八代市学校運営協議会規則第４

条の各号に掲げてあるが、第八中・宮地小学校においては、設

置学校の校長、教職員の枠がなく、他の学校は、校長や教職員

が位置付けられている。第八中・宮地小学校の学校関係者の位

置づけはどうなっているのか、参考までにお尋ねしたい。 

 

髙嶋学校教育課長  委員の組織については、規則第４条の規定にある方から１５

人以内を委嘱することとなっている。校長、教職員が入ってい

ない第八中・宮地小については、運営協議会ということでいろ

いろな施策等を提案する当事者としての立ち位置になると考

えている。 

 

奥村教育委員  委員としての枠には名前はないが、事務局的という関わりは

あるということだと思う。学校運営協議会は、学校の子供たち

に関わる人たちが協議をしていく組織で、協議をする該当者に

学校関係者がいなくてもいいのかなと思った。事務局として提

案者としての学校の立ち位置と協議会の中でも協議の一員と

して、活躍できるというのであればいいのではないのかと思

う。問題があるという意味ではなく、なぜ名前がないのか、学

校の立ち位置はどうなっているのかと思ったのでお尋ねした。 

 

髙嶋学校教育課長  委員からご指摘のあったことを当該学校に再度確認し、あり

方等について一緒になって協議していくようにと話をしてお

きたいと思う。 

 

 【議案第８号 承認】 

 

〈八市教委議第９号〉八代市奨学生選考委員会委員の委嘱について 

 

松川教育部理事兼 現在委嘱している八代市奨学生選考委員会委員の異動に伴
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教育政策課長 い、補欠委員を委嘱する。 

 

  質問等なし 

 

 【議案第９号 承認】 

 

〈報告第１０号〉 八代市立図書館 移動図書館の見直しについて 

 

田中教育部理事兼

生涯学習課長 

 

資料により説明 

移動図書館の運用について、巡回場所の統廃合、新規巡回場

所の追加、駐車時間の延長など令和３年１０月１日から見直す

こととする。 

 

冨田教育委員 

 

利用者の年齢層はどのくらいが一番多いのか。 

田中教育部理事兼

生涯学習課長 

 

６０代～７０代の方が全体の４０％で、高齢者の方が中心で

ある。 

冨田教育委員 

 

高齢者が多いということは、本の内容もそれに合った本を積

んでいるのか。 

 

田中教育部理事兼

生涯学習課長 

 

利用者の意見を聴きながら、本を載せている。昔からの常連

の方が中心になっていて、新規という部分は少ない。 

〈報告第１１号〉 第３期八代市教育振興基本計画策定について 

 

松川教育部理事兼

教育政策課長 

 

策定体制、スケジュール等について資料により説明 

第２期八代市教育振興基本計画が今年度で４年経過するた

め、令和４年度から令和７年度までの第３期八代市教育振興基

本計画を今年度策定する必要がある。策定に当たり、プロジェ

クトチーム、検討部会、策定委員会において計画案を作成し、

教育委員会に提案することとしている。また、教育大綱につい

ても策定時期となり、総合教育会議において協議をすることと

なる。 

 

奥村教育委員 策定委員会委員の構成に大学教授等とあるが、どのような大

学のどのような先生になる見通しか。 

 

松川教育部理事兼

教育政策課長 

可能性的には、地元の大学の先生方や高等専門学校もあるの

でそちらの先生になる。先生を指定するのではなく、このよう
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 な計画を立てるに当たり委員として先生を推薦してもらうよ

う学校に相談することとしている。 

 

５．連絡事項 

 

 

 

教育政策課 学校・子ども教育応援基金に対する寄附について 

学校教育課 学校訪問について CO2測定器について 

教育サポートセンター 各種研修会について 

博物館   春季特別展覧会展示品のホームページ公開につ

いて 

事務局   ６月定例会日程確認（6/28 14：00～） 

 

６．会議録署名委員

の指名 

 

 冨田委員・水田委員 

 

 

７．閉会 （午後３時１２分 閉会） 

 

 

 

 

 

令和  年  月  日 

 

署名委員 

 

                

 

 

                

 

記録者 

 

 

                


